



Afficher dans le navigateur

Fermeture
de la boutique

09 DÉCEMBRE 2022

DERNIERS JOURS

hello **everybody**
tout le monde

Derniers jours avant la fermeture de la boutique Etsy

J'ai fait le choix de fermer la boutique vendredi 09 décembre prochain ceci afin de pouvoir envoyer à temps les commandes pour Noël.

I made the choice to close the shop on Friday December 09th in order to be able to send orders for Christmas in time.

N'hésitez pas à re(découvrir) les portraits et affiches dédiés aux cinéphiles et mélomanes pour ce Noël !

Do not hesitate to re(discover) the portraits and posters dedicated to film lovers and music lovers for this Christmas!

Closing
of the shop

DECEMBER 09, 2022

LAST DAYS

Nouveau ! • New!

Un nouveau fond d'écran au Ciné-club pour mettre votre téléphone en mode Noël !



A new wallpaper at the Ciné-club to put your phone in Christmas mode!

Noël en douceur

Les jours défilent si vite, avez-vous eu le temps de faire vos cadeaux de Noël ? Si vous ne savez plus où donner de la tête, vous trouverez quelques fiches que je vous ai illustré pour vous organiser en douceur... dans la nouvelle section de Noël du Ciné-club :

- une fiche pour glisser toutes vos idées quand et comme elles arrivent
- une fiche pour le menu de Noël
- une fiche pour noter les cadeaux de Noël à faire
- la liste des courses pour le réveillon pour éviter de courir partout le jour J
- une liste de vieux films pour tous les âges à voir en version originale sous-titrée

C'était une vraie chasse au trésor de retrouver ces films et pour être totalement subjective... il y a de vraies merveilles à revoir ! Je vous donne un aperçu...



Sweet Christmas

The days go by so fast, did you have time to make your Christmas gifts? If you don't know where to turn, you will find some sheets that I have illustrated to help you get organized smoothly... in the new Christmas section of the Ciné-club:

- a card to slip all your ideas when and as they arrive
- a card for the Christmas menu
- a sheet to write down the Christmas gifts to be made
- the shopping list for Christmas to avoid running around on D-Day
- a list of old films for all ages to see in their original version with subtitles

It was a real treasure hunt to find these films and to be totally subjective... there are real marvels to see again! I'll give you an overview...



Moteur... Ca tourne... Action !

Un ami me disait tant que tu restes dans l'action, il n'y aura que du bon à venir. Je crois qu'il a raison. Je termine l'année sur les marchés de Noël, alors qu'il y a à peine 6 mois je n'aurai jamais osé envoyer une quelconque candidature pour faire ces marchés.

J'ai déjà en tête des projets qui aboutiront peut être pour 2023. Vous en serez les premiers informés !... Un grand merci à toutes et tous, de votre soutien, votre enthousiasme pour mon travail.

D'ici là, je vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année avec vos ami.e.s et vos proches. Je vous dis à l'année prochaine.

Lights, camera, action!

A friend told me as long as you stay in action, there will only be good to come. I believe he has a reason. I'm ending the year on the Christmas markets, whereas barely 6 months ago I would never have dared to send any application to do these markets.

I already have projects in mind that may be completed by 2023. You will be the first to know about them!... A big thank you to everyone for your support, your enthusiasm for my work.

Until then, I wish you a very happy holiday season with your friends and loved ones. I tell you next year.

Fermeture de la boutique de Margoulette Illustration le vendredi 09 décembre 2022 à 22 h 00



**En avant les commandes & Joyeux Noël à tous!
Orders ahead & Merry Christmas to everyone!**



Margoulette Illustration
hello@margoulette.fr

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à ma newsletter

|Afficher dans le navigateur | Se désinscrire



Envoyé par
sendinblue